

Zeitschrift: Jahresbericht / Akademischer Alpen-Club Zürich
Herausgeber: Akademischer Alpen-Club Zürich
Band: 118-119 (2013-2014)

Artikel: Der AACZ an der SOLA-Stafette
Autor: Rohner, Florian
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-583078>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 14.12.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

DER AACZ AN DER SOLA-STAFETTE

17.5.2014 – Es war nicht mehr zu eruieren, seit welchem Jahr der AACZ nicht mehr regelmässig an der SOLA-Stafette teilgenommen hat. In den 90er Jahren lief der Club regelmässig mit, hatte jedoch meist Mühe, die nötige Anzahl LäuferInnen zusammenzubekommen. Dies führte zu Beginn des neuen Jahrtausends schliesslich zur Einstellung der Teilnahme. Bereits 2013 unternahm ich den ersten, vergeblichen Versuch, dem Unternehmen AACZ an der SOLA neues Leben einzuhauchen. Als Knackpunkt erwies sich dabei, dass sich die meisten Aktiven in einem Loyalitätskonflikt zwischen AACZ und Studien/Forschungs-Gruppe befanden und meist dem letzteren den Vorrang gaben. Erst mit dem Anstieg der Aktiven-, Kandidaten- und Gästezahlen wurde die Teilnahme 2014 möglich. Das Laufen der SOLA-Stafette ist nur bedingt ein Team-Event, umso mehr dann aber das Zusammenkommen am Abend

nach getaner Leistung. Als wir uns am Abend zum gemeinsamen Grillieren und wohlverdientem Bier auf dem Hönggerberg trafen, brachte jeder die Geschichten seiner SOLA-Etappe mit. Unser ältester Läufer, Roy Smith, der sich heroischerweise bereit erklärt hatte, für zwei Teams zu starten, musste auf seiner ersten Etappe verletzt aufgeben. Bei einem anderen AACZ-Läufer dauerte die Stabsübergabe geschlagene 10 Minuten, da man sich in der Menge der Läufer nicht hatte finden können. Manch einer war froh, den Sonntag vor sich zu wissen, um sich gebührend zu erholen, während andere sich noch am selben Abend zu einer sonntäglichen Frühjahrsskitour aufmachten.

Übrigens: das Team AACZ beendete die Stafette auf dem 537. Rang von insgesamt 909 Mannschaften.

Florian Rohner